



05/05/2016

**EL GRUPO DE AYUDA MUTUA DE ASCASAM VISITA EL CENTRO SOCIO SANITARIO
MEDINACELI UBICADO EN SOTO DE LA MARINA**



Un total de 10 personas (todas ellas familiares de personas con problemas de salud mental) y la trabajadora social de ASCASAM, se desplazaron hasta Soto de la Marina para visitar el centro socio sanitario "Medinaceli".

Concertamos la visita con anterioridad y quedamos a las 16:00 horas con Ana para hacer la visita guiada. Recorrimos sus instalaciones, nos explicaron los diferentes servicios que ofrecen y además pudimos saludar a algunas personas conocidas, que en algún momento anterior estuvieron vinculados a la Asociación.

Para terminar la tarde y como hacía un día estupendo nos tomamos un refresco en la terraza del navajeda

#GAprovechamos estas líneas para agradecer a Ana (directora del mismo) su atención y dedicación\$\$